



La Jornada Guerrero

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE

VIERNES 4 DE ENERO DE 2019
ACAPULCO, GUERRERO • AÑO 12 • NÚMERO 4314 • www.lajornadaguerrero.com.mx

10 PESOS

■ Están inconformes por el presupuesto, dice

Diputados piden mi salida, dice Helguera

■ No estoy casado con ningún puesto, sostiene el presidente de la Jucopo; se declara “leal con el pueblo”

■ El presupuesto no se aprobó por falta de información, no por una ruptura interna: diputados de Morena

■ La distribución del gasto en obra pública no es equitativa, reclama Zeferino Gómez en conferencia

■ La Sefina entregó el 30 de diciembre los anexos que pidió el Congreso, dice el secretario del ramo

■ “Nosotros ya cumplimos, toca esperar a que los diputados resuelvan el caso”, afirma Tulio Pérez

RICARDO ALMAZÁN Y CITLAL GILES SÁNCHEZ

■ 3 y 4

■ Se opone a la militarización con la Guardia Nacional
Añorve: el gobierno olvida al sur del país en los estímulos

■ Los estados más pobres también merecen el impulso fiscal que la Federación da a la la frontera norte, sentencia el priísta

■ La solución a la inseguridad no es la participación del Ejército; es importante, pero debe ser temporal, considera el senador

ABBY PEREZCANO

■ 3

REUNIONES Y DECLARACIONES



Arriba, el gobernador Héctor Astudillo Flores se reunió con los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval González; el de Marina, José Rafael Ojeda Durán; y el de Seguridad Pública federal, Alfonso Durazo, y el encargado de la Fiscalía General de la República, Alejandro Gertz Manero, con quienes revisó la situación de la seguridad en la entidad y los indicadores que demuestran una disminución de casi 13 puntos porcentuales en algunos delitos que se cometen; abajo, los diputados de Morena Alfredo Sánchez Esquivel, Arturo Martínez Núñez, Antonio Helguera Jiménez y Zeferino Gómez Valdovinos, en conferencia de prensa, reiteraron que la falta de información hizo que se atrasara la aprobación del presupuesto ■ Foto La Jornada Guerrero y José Hernández

■ Lo ocurrido en Iguala no son hechos aislados, reprochan
“Vamos a seguir hasta las últimas consecuencias”: padres de los 43

■ La lucha ya no es sólo para encontrar a los normalistas, sino para “perseguir y encarcelar a Peña Nieto”, advierte Melitón Ortega

■ El árbol de la Esperanza, ubicado en el Memorial de Víctimas del estado de Morelos, visibiliza el movimiento de los familiares, indica

RAYMUNDO RUÍZ AVILÉS

■ 6